
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Manuel Joaquim Faria da Silva, residente na Rua Dr. Daniel Nunes de Sá. N.º60, da freguesia

do Louro, do Concelho de Vila Nova de Famalicão, com o Cartão do Cidadão 9915170,

contribuinte fiscal 204856809, funcionário público número 770, do quadro da Câmara Municipal

de Santo Tirso, no dia 24 de outubro de 2019 efetuou um pediu Mobilidade para o Hospital

Santa Maria Maior em Barcelos - EPE.

Este pedido de mobilidade foi submetido pelo trabalhador por razões de proximidade e

necessidade de mudança de área de trabalho e mais se diga que existe aceitação do pedido

quer por parte do Município de Santo-Tirso quer por parte do Hospital de Barcelos.

Sucede que já se passaram quase 9 meses e até à data o funcionário público não obteve

qualquer decisão sobre o seu pedido de mobilidade, o que lhe causa graves prejuízos quer na

organização da sua vida, quer em virtude de psicologicamente já não estar com a mesma

motivação no trabalho atual e ansiedade na mudança.

Face a esta situação, o cidadão Manuel Joaquim Faria da Silva solicitou uma audiência de

trabalho aos Deputados do Grupo Parlamentar do PS, eleitos pelo Círculo Eleitoral de Braga,

onde expôs o processo deste pedido de mobilidade e apelou a que o mesmo pudesse

prosseguir com a maior brevidade possível considerando que já se passou bastante tempo sem

uma resposta por parte dos organismos públicos competentes.

Face ao exposto, requer-se a Vossa Excelência que seja inquirido o Senhor Ministro de Estado

e das Finanças, no sentido de esclarecer, com a maior urgência possível, as seguintes

questões:

1. Em que fase se encontra o processo de pedido de mobilidade para o Hospital de Barcelos de

Manuel Joaquim Faria da Silva - funcionário público número 770?

2. Quem tem competências para decidir o referido pedido de mobilidade?

3. A que se deve já terem passado quase 9 meses desde o pedido de mobilidade sem que ainda



tenha havido uma decisão?

4. Existe alguma data previsível para uma decisão final sobre este pedido de mobilidade?

Palácio de São Bento, 17 de junho de 2020

Deputado(a)s

NUNO SÁ(PS)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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